

ごきげん新聞 2024年 秋号

クラウドファンディング
おかげさまで目標額
達成しました！！

暑いあつい夏がようやく終わり、ようやく秋の気配がしてきました。ごきげん2号が4月に完成し、5月より本格的に利用開始。6月からミスト浴もご利用いただくことができるようになりました。あっという間のできごとで、ごきげんもおかげ様で3年目を迎えることができました。これからも安全に、楽しく、みんながごきげんに過ごせるようにスタッフ一同がんばります！



夏休みの間、ごきげんえんにちとして
ヨーヨー釣り・ワニワニパニック・大型絵本・
かき氷・輪投げ・ボーリング・コンサート・
アイスクリームボール投げ・コンサート・
キラキラタイムを楽しみました☆



力作ぞろい
七夕飾り☆

3年目も制作・ドライブ・
散歩・音楽・シャボン玉
などなど、楽しいこと
たくさんしています！



ワニがどんどん出てくる！！



ヨーヨー釣れたよ！



おうちの人と一緒に
えんにちしたよ☆



♪サマーコンサート月



ごきげんに
きれいな花火☆

ごきげん定番、夏のかき氷！
今年はいちごとブルーハワイ



キラキラ光る棒!! 触れるよ！
きれいでした！



音楽村・生島足島神社などなど
いろいろなところへドライブ

